



Helmut Hecker · Eugen-Bolz-Str. 19 · 75180
Pforzheim

Helmut Hecker
Eugen-Bolz-Str. 19
75180 Pforzheim

0170-2462838
Helmut.hecker@gmx.de

Pforzheim, 06.10.2021

Bundessiegerprüfung, Deutsche Meisterschaft und internationales Championat beim SV OG Leipzig 2021

46 Rettungshunde Team waren angereist und zeigten vom 01.-03. Oktober 2021 ihr Können auf der Bundessiegerprüfung in Leipzig. Durch die vielen Helfer aus der ausrichtenden Ortsgruppe ist eine eindrucksvolle Rettungshundeveranstaltung gelungen.

Diese Veranstaltung, die erstmals mit dem internationalen Championat und Deutscher Meisterschaft für alle Rassen verknüpft wurde, gab auch anderen WUSV- und rasseunabhängigen Hundeführern die Möglichkeit an dieser Veranstaltung ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Bundessiegerprüfung war eine kombinierte Veranstaltung mit internationalem Flair.

Am Donnerstag nach dem Probetraining erfolgte die Begrüßung und Auslosung. Die eigentlichen Wettkämpfe starteten am Freitagvormittag.

Die Leistungsrichter hatten während der Veranstaltung ein großes Pensum abzuleisten, zumal weitere Sparten wie Mantrailing und Spürhunde erstmalig hinzukamen.

„Diese Hunde sind so wertvoll, sie leisten enormes, sind wahre Freunde und Familienhunde.“

Dieser Satz war bei vielen Hundeführern an dieser Veranstaltung ihr persönlicher Slogan. Egal welche Leistung Ihr „Vierbeiner“ abgeliefert hat, alle waren happy und stolz.

Sowohl Teilnehmer als auch Zuschauer zollten den Richtern Anerkennung für die ausgewogene und gleichmäßige Richtweise.



Unsere Teilnehmerin:

Irmgard Pahling, mit „Ratzfaz vom Guzzi-Stall“ erreichte einen hervorragenden

3. Platz

in der RH2 Fläche A (A: 183 SG und B: 86 G Gesamt: 269 Gut)

Dank intensiver Vorbereitung ist es der Ortsgruppe Leipzig hervorragend gelungen, diese Veranstaltung medienwirksam darzustellen. Berichte in den lokalen Zeitungen und auch bei den regionalen TV- Sender weckten viel Aufmerksamkeit und Interesse.

Eine feierliche Siegerehrung mit verschiedenen Nationalhymnen, sowie Worte der Vorsitzenden und des SV Beauftragten rundeten die insgesamt erfolgreiche Veranstaltung ab.

Helmut Hecker